

Cuba et le Venezuela renforcent la coopération dans le domaine des sports



CUBA

VENEZUELA



La Havane, 13 jan. (RHC).- Des autorités de Cuba et du Venezuela ont évalué à Barina, au Venezuela, les systèmes de haut rendement et de culture physique s'inscrivant dans le cadre du programme de coopération entre les deux pays.

Au cours d'une visite dans cette ville capitale de l'État du même nom, Antonio Becali, président de l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, a encouragé les coopérants cubains au Venezuela à préserver le legs des leaders révolutionnaires Hugo Chavez et Fidel Castro, artisans de la coopération bilatérale dans le domaine du sport.

Antonio Becali s'est réuni avec des techniciens et des entraîneurs cubains et vénézuéliens ainsi qu'avec du président de l'Institut régional des sports de Barinas, Jésus Casanova.

«Vous devez promouvoir la participation des enfants, des jeunes, des personnes du troisième âge et des femmes enceintes à des activités physiques et sportives pour ainsi contribuer à la santé individuelle et communautaire » a relevé le président de l'INDER.

De son côté, Jésus Casanova a mis en relief les actions entreprises par le gouvernement progressiste vénézuélien en faveur du développement des sports et il s'est dit reconnaissant de la coopération cubaine.

«Nous remercions Cuba de l'appui à la Mission sportive au Cœur du Quartier à Barinas et nous saluons le renforcement de la coopération entre Cuba et le Venezuela » a-t-il signalé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/118336-cuba-et-le-venezuela-renforcent-la-cooperation-dans-le-domaine-des-sports>



Radio Habana Cuba